



Política es tiempo, premisa de la Presidenta



Por: **José Fonseca**

Por lógica política, los discursos de la Presidenta Claudia Sheinbaum, en la Cámara de Diputados y en el Zócalo, fueron reconocimientos al expresidente López Obrador y no hubo siquiera una palabra que pudiera interpretarse como distanciamiento.

Pese a tantos los fierros en la lumbre de un Gobierno en obra negra, encontró espacio para convocar a las mujeres al comprometerse a defender los derechos de las mujeres de todas las mujeres.

Quizá sólo fue expresión políticamente conveniente, pero son tantas las injusticias y ofensas a las mujeres, quizá podrían darle a la Presidenta Sheinbaum un personal y valioso capital político. Tiempo es política, dijo el clásico.

Acción Nacional, tercera llamada, tercera

Paradójicamente, los discursos de los dos aspirantes a ser elegidos dirigentes nacionales del PAN el próximo noviembre no indican disposición para los valores de los militantes y simpatizantes del partido.

Los anayistas que hace casi una década tomaron el control del partido fueron, para decirlo en bonito, excesivamente pragmáticos y, ni por la apabullante derrota de junio aceptan cuánto se distanciaron de la militancia.

El pragmatismo anayista socavó los valores comunes del panismo. La dirigencia del CEN que elijan será cascarón vacío si no recupera esos valores de su militancia y éstos podrían crear su propio espacio, más adecuado para sus principios comunes.

¿Acertado hacer a CDMX trampolín al 2030?

A partir del próximo sábado, al asumir la Jefatura de Gobierno de CDMX, la señora Clara Brugada lidiará con las presiones de los “duros” de Morena, empeñados en empujarla sin dilación a la campaña por la candidatura presidencial del 2030.



Si todos los gobernadores, sin importar su filiación partidista, desde hace mucho tiempo han reconocido que su jefatura política está en Palacio Nacional, difícilmente podrán los mandatarios estatales negarse a acatar la autoridad política de la Presidencia Sheinbaum.

Es, pues, pertinente preguntarse si la próxima Jefa de Gobierno de CDMX aceptaría que los “los duros” de Morena hicieran de la capital de la República y su zona metropolitana fortín y contrapeso al poder presidencial. Conste, es pregunta.

NOTAS EN REMOLINO

Para muchos el hecho de que la Presidenta Sheinbaum haya tenido la atención de saludar educadamente a la Presidenta de la Suprema Corte de Justicia Norma Piña antes de llegar a la tribuna de la Cámara de Diputados fue la señal de disposición del nuevo Gobierno de la República para dialogar ... Si la violenta confrontación entre los “mayitos y los chapitos” en Sinaloa y otras entidades vecinas, es posible que, si alguien revisa los archivos de Palacio, se decida cortar por lo sano para recuperar la estabilidad... Una pena que el Gobierno del Estado de México haya retirado a quienes apoyaban a los damnificados de Chalco... El próximo Gobierno de CDMX deberá coordinarse con la UNAM para que aclaran bien a bien la afirmación de que los microsismos de la zona Plateros-Mixcoac se originan en la Sierra de las Cruces... Buena reflexión democrática de Winston Churchill: “La democracia es la necesidad de doblegarse de vez en cuando a las opiniones de los demás” ...